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秋気が心地よく身にしみる季節、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。“やっと”と

 

いう言葉を使いたくなる程の長く続いた猛暑もおさまりました。しかし、ゲリラ豪雨、竜巻など

 

多く発生し、またこの刈谷でも８月１１日の豪雨で避難勧告がでるなど異常気象による被害

 

が、全国各地で発生しております。まずもって被害に遭われた方々にお見舞い申し上げます。

 

さて、経済環境は相変わらずの超円高であり国内空洞化の懸念が続いております。また尖閣諸島、

 

竹島問題の国際情勢不安、民主党、自民党の総裁選など、政治は大きな課題と岐路を迎えていま

 

す。このような時においても、地方は将来を見据え、明るい未来づくりに尽力しなければなりません。

 

市民の皆様に｢住み良い刈谷｣を実感頂けるようさらに努力してまいります。引き続きのあたたかいご

 

支援よろしくお願い申し上げます。日ごとに秋冷の加わる頃、お身体にご自愛下さい。
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す。このような時においても、地方は将来を見据え、明るい未来づくりに尽力しなければなりません。
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支援よろしくお願い申し上げます。日ごとに秋冷の加わる頃、お身体にご自愛下さい。

ごあいさつ

９月定例議会報告９月定例議会報告

※同報系防災行政無線の設置について

⇒全国瞬時システム（通称：JーALERT)と連携した、

 

災害などの緊急情報を市民に伝達するしくみ

【課題】

☆家の中や豪雨時に音が聞こえる？

☆誤作動はないか？

☆聞いた市民は行動に移せるか？

①

②

③
④ ⑤ ⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

刈谷市

市役所

市内10箇所

 

に設置
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９月定例議会報告

 

開期：9/5～9/25 ９月定例議会報告

 

開期：9/5～9/25

【

 

１．一般会計

 

歳入歳出決算状況の推移】 【

 

２．平成２３年度

 

歳入額の内訳】

（単位

 

億円）

◇歳入はリーマンショック以降は毎年減少傾向

◇一部交付金減などにより

 

歳入額全体では落込むが

 

市税収入は昨年比＋５．２％

◇トヨタ系企業の売上げ回復
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◇健全財政は保っているものの、明確な右肩下がり

【

 

４．財政力の推移】

歳入
歳出

（単位

 

億円）

H23年 H22年

個人市民税 103 101

法人市民税 35 21

固定資産税 149 150

市たばこ税 11 10

都市計画税 26 26

その他 3 2

合計 327 310

財政力指数=
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需要額
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３．歳出の内訳と前年比】
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民生 総務 土木 教育 衛生 公債 消防 商工 他

（単位

 

億円）

◇福祉、教育への歳出増

H22年
H23年

民生：子ども手当て、
生活保護などの増

総務：庁舎建設費の
完了による減

民生：子ども手当て、
生活保護などの増

総務：庁舎建設費の
完了による減

【

 

５．主な議案・議題・報告案件など】

報告 単行議案 条例議案 決算認定 予算議案 請願 陳情 意見書 議員議案

１ ４ ３ ９ ４ ０ ２ ５ １

－ 可決 可決 可決 可決 － 採択１ 全不採択 可決

議案名など 内容 採・否

（単行議案３２号）特別職に属する職員の給与及び旅費

 

に関する条例の特例を定める条例の制定について
過日発覚した料金徴収嘱託職員の業務横領の責

 

任として市長10%、副市長5%の月額報酬を減額
採

（議員議案）定数改善計画の早期実施と義務教育費国

 

庫負担制度の堅持及び拡充を求める意見書
教育充実に向けた少人数学級の早期対応と国庫

 

負担を3分の１から2分の１へ復元する事
採

（委員会議題）刈谷市ホームタウンパートナー制度について

（制度内容）

刈谷市を本拠地とす

 

る全国・世界レベル

 

のチームを刈谷市の

 

パートナーと認定

 

（制度内容）

刈谷市を本拠地とす

 

る全国・世界レベル

 

のチームを刈谷市の

 

パートナーと認定

（目的）

刈谷市を全国へアピ

 

ール、市民スポーツ

 

の活性化、市民と連

 

帯感あるまちづくり

 

（目的）

刈谷市を全国へアピ

 

ール、市民スポーツ

 

の活性化、市民と連

 

帯感あるまちづくり

（本年度の実施内容）
写真展の開催、専用リーフレット／横断幕の作成などによるPR活動など

（本年度の実施内容）
写真展の開催、専用リーフレット／横断幕の作成などによるPR活動など
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具体的標識など具体的標識など

６月定例議会

 

建設水道委員会６月定例議会

 

建設水道委員会

交通安全対策｢ゾーン３０｣の導入について交通安全対策｢ゾーン３０｣の導入について

＜ゾーン３０とは＞

 

歩行者や自転車が優先される生活道路

 

の安全対策として、県警は一定区域内の自動車の 高速度を

 

時速30キロ以下に規制するエリアとして整備した区域です。

 

（自動車の速度30km/h以下は、人身事故

 

による

 

致死確率が

 

大幅に減少するデータがあります。）

※平成２４年度は東刈谷と重原本町の２地区で実施

23
号
線

東刈谷小学校

東刈谷

 

保育園

東刈谷幼稚園

重原幼稚園

●JR東海三又橋北
さらに．．ルールの徹底、取り締まり強化などのソフト面の対策が必要です

行政にしっかりと申入れしていきます

さらに．．ルールの徹底、取り締まり強化などのソフト面の対策が必要です
行政にしっかりと申入れしていきます

○路側帯の設置・拡幅

 

○通学路のグリーン帯

 

○交差点のカラー舗装など併せて対策します

※東刈谷の対象エリア

※重原本町の対象エリア

常任委員会

企画総務

福祉経済

建設水道

文教

・企画・総務・危機管理・市民活動等の

 

事務に関する審査

・福祉健康・次世代育成・経済環境等

 

の事務に関する審査

・福祉健康・次世代育成・経済環境等

 

の事務に関する審査

・教育部・生涯教育部の事務に関する

 

審査

・本会議とは別に詳細検討する委員会

※議案第35号

 

指定管理者の指定について（岩ケ池公園）

⇒公募、評価の結果、ハイウェイオアシス㈱が継続管理

※議案第37号

 

公共下水道雨水幹線整備（末広町）

⇒入札の結果、サンエイ㈱が落札

⇒H27年までに完了予定、63mm/ｈの雨量に対応

※刈谷駅南地区の都市計画決定及び変更について

①商業業務住宅の複

 

合施設の土地利用

②歩道敷設など

コメダ

南口ロータリー

③優先方向の変更など

①

②
③

所管事項について質問しました所管事項について質問しました

（質問）右折帯設置20箇所の進捗について

（回答）中島町、稲場町、司町の3箇所が残っている。用地取得に

 

難航しており工期が設定でない

（要望）安全を考慮すると、他にも早く改善すべき交差点があるかと思

 

います。時間の掛け過ぎは工数の無駄が発生。代替案での

 

対策、優先順位の見直しなど効率的対応を望む

（質問）本事業は根が成長し歩道が凸凹にならないように、根の小さい

 

種類に植え替える事業。交通弱者の安全が重要であり、歩道

 

の植栽を撤去するなどし、安全確保も考えるべきではないか

（回答）都市交通戦略策定時に歩道の確保など安全面で配慮する

（要望）その戦略はH42年が目標。安全を第一に考える事、また植え

 

替えをしたが、すぐ道路戦略により撤去するなどの無駄が無いように

２．緑の町並み事業について

１．交差点改良事業（右折帯の20箇所設置）

３．補正予算について

（要望）３箇所の交差点改善（カラー舗装など）に５００万円追加しているが

 

事故が多発している中、危険箇所を一気に対策する事を望む

止まれ

優先



７月～９月の活動トピックス７月～９月の活動トピックス

くらしの相談くらしの相談

中嶋

 

よしゆき後援会〒４４８－００２１

 

刈谷市八軒町２－７５番地１
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E-Mail ：

 

nakaji@msp.aisin.co.jp 

中嶋
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E-Mail ：

 

nakaji@msp.aisin.co.jp

少年野球開会式

９月定例会議

建設水道委員会

刈谷総おどり

地域生活懇談会（西尾機関）

交通安全街頭活動

アイシン高丘期初め研修

アイシンＡＷ期初研修

中学校ﾊﾞﾝﾄﾞﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ

知立市議会報告会

臨時議会

野田地区盆踊り

刈谷わんさかまつり

地域生活懇談会（新豊）

子ども相撲大会

野田雨乞い笠おどり

チョボラ除草作業

夏季少年野球開会式

自動車総連政策ｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝ

ユタカクラブ研修会

交通安全運動出陣式

刈谷市行政評価

地域生活懇談会（ＡＤＳ）

万燈まつり
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交通安全出陣式 ｢天下の奇祭｣万燈まつり 野田雨乞い笠おどり

２．総合運動公園の改善

中学校ﾊﾞﾝﾄﾞﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ

１．矢場町ＪＲ沿線の交差点改善

【お知らせ】国道２３号線の４車線化について

平成24年10月20日より安城西尾IC～和泉IC間

 

が順次開通します。また、藤井IC間は、年内の

 

開通予定で工事がすすんでおります

 

【お知らせ】国道２３号線の４車線化について

平成24年10月20日より安城西尾IC～和泉IC間

 

が順次開通します。また、藤井IC間は、年内の

 

開通予定で工事がすすんでおります

①

②

JR
織機本社工場

刈谷工業高校

①織機駐車場の植栽を

 

剪定し視界を確保
②カーブミラーを設置し

 

T字路の安全確保

【改善前】

【改善後】

｢犬のフン｣禁止看板

 

の増設（１２台）しまし

 

た。飼い主のモラル向

 

上を期待します

 

｢犬のフン｣禁止看板

 

の増設（１２台）しまし

 

た。飼い主のモラル向

 

上を期待します

街頭活動

刈谷総おどり風景

わんさかまつりの花火

雨の翌日は一日中水溜り雨の翌日は一日中水溜り

｢ママたちの写真館｣を見学

刈谷オアシス館において、ダウン

 

症候群のお子様を持つ、お母さん

 

方のコミュニティーとして写真展が

 

開かれました。素敵な笑顔の写真

 

ばかりで心温まるスペースでした水はけの悪い

 

箇所に砂を入

 

れて、地固め

 

を実施しました。

 

今後は水溜り

 

が出来ないよ

 

うに定期的に

 

管理してもらう

 

ように依頼しま

 

した

 

水はけの悪い

 

箇所に砂を入

 

れて、地固め

 

を実施しました。

 

今後は水溜り

 

が出来ないよ

 

うに定期的に

 

管理してもらう

 

ように依頼しま

 

した

注目注目

｢依佐美送信所記念館前｣

暑かった夏の思い出。ヒマワリ畑

 

がすごくキレイでした。地元には

 

自慢できる場所がたくさんありま

 

すね

 

（撮影8月28日）

東海道本線

【予告】

 

中嶋よしゆきＨＰの開設を延期します。平成２５年１月～予定【予告】

 

中嶋よしゆきＨＰの開設を延期します。平成２５年１月～予定

私です
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